

El Team Chile se anotó dos oros más en Paraguay

● Continúa la positiva cosecha nacional en los Juegos Panamericanos Junior en Paraguay, donde el Team Chile consiguió otras cinco medallas, con dos de oro, dos de plata y un bronce. Los oros fueron conseguidos por el canotaje, con Maira Toro en la final K1 500 metros y de Sebastián Alveal en la misma categoría. Tras ellos en el karate en la categoría -68 kilos Franchesca Muñoz consiguió el bronce, mientras que la gimnasia consiguió dos platas. Una gracias a Matías Martínez en el potro con arzones y otra con Arturo Rossel (hermano del delantero cruzado Juan Francisco) en el suelo, quien solo fue superado por el canadiense Thomas Tittley. 🌟